



MISLÁNEA POLÍTICA

## Se extiende fratricidio entre candidatos de Morena

"La rapiña es "cohesión social": Abelina López



ENRIQUE MUÑOZ



- La desgracia de Acapulco, pero sobre todo la decisión del INE de que los partidos deberán postular a 5 mujeres y 4 varones como candidatos a los 9 estados en juego el próximo año, ha obligado a Morena y sus rémoras a posponer el anuncio de sus abanderados para cada una de esas entidades. Será el viernes 10 de noviembre cuando el partido del presidente dé a conocer su esperada lista, lo que prolonga la encarnizada lucha entre los suyos, particularmente en entidades como la Ciudad de México y Morelos, donde sus suspirantes se están dando hasta con la cubeta. Basta con ver la guerra de bardas, mantas, pendones e info entrevistas pagadas que hastían al electorado de las 9 entidades. En la Ciudad de México por ejemplo, habrá que ver cómo resuelve el presidente la pugna entre la candidata de los puros de Morena, Clara Brugada, y el preferido de Sheinbaum, García Harfuch. En Morelos, los equipos de Rabin Salazar y de Margarita González aseguran que sus candidatos son los meros buenos. Se extiende la espera y el golpeteo por debajo y por arriba de la mesa.
- Desde Puebla nos informan que los amarres en la contienda interna de Morena están a la orden del día, incluso desde la CDMX. Por lo pronto, nos señalan que hace unos días, Julio Huerta, uno de los aspirantes en la lista final, se reunió con un grupo de empresarios de la comunidad libanesa. El encuentro fue en una casona en las Lomas de Chapultepec y nos alertan sobre la presencia de un personaje del círculo cercano de Claudia Sheinbaum. Nos señalan que la operación política está a todo lo que da a días de la definición en ese estado, al grado que a este encuentro lo bautizaron como "El Pacto de Las Lomas".
- En Guanajuato nos comentan que la percepción ciudadana de la figura de Ricardo Sheffield se ha visto afectada por las recientes denuncias por parte de consejeras estatales sobre una sentencia en contra del ex procurador por violencia política de género a la que se suma otra, realizada por gasolineros, por corrupción. Nos informan que hay encuestas que ya miden este deterioro en relación con otros contendientes. Por ejemplo, en los atributos de honestidad, cercanía y conocimiento del estado, el ex titular de la PROFECO ya ha sido rebasado por el ex director del Instituto Para Devolver al Pueblo lo Robado, Ernesto Prieto, quien además nos señalan mantiene una cercanía "histórica" al presidente López Obrador y a la Dra. Claudia Sheinbaum.
- En medio del caos, la rapiña y la falta de lo más elemental como agua, alimento, energía eléctrica, internet y combustibles en el vapuleado Acapulco, la alcaldesa Abelina López Rodríguez, en una de sus contadas apariciones ante los medios, apareció para soltar una perla verbal que ni el más sesudo filósofo marxista hubiera imaginado. Al ser cuestionada acerca de los saqueos impunes contra todo tipo de comercios en el puerto, incluidas joyerías, agencias automotrices, tiendas de ropa de marca y zapaterías, entre otros giros, la



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MEXICO	0	30/10/2023	OPINIÓN

activista social y hoy gobernante dejó en claro que no se trata de robos, sino de hechos de “cohesión social”, lo que quiera que signifique eso. Si, se trata de la abogada litigante que como diputada federal reconoció en octubre de 2020 que sobornó a un juez con 20 mil pesos para que le permitiera un juicio abreviado, quien hoy justifica ante los medios el robo descarado e impune en una zona de desastre como lo es el puerto guerrerense que ella gobierna. Eso si, cuidadito con pedir que doña Abe explique qué fue lo que quiso decir porque puede usted ser señalado desde Palacio como conservador que sólo hace politiquería.

- Con la novedad de que ya no sólo es de 15 mil millones, sino de 20 mil millones de pesos, el desfalco que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha permitido en Segalmex, a cuyo director, Ignacio Ovalle, no sólo no ha llamado a cuentas sino que sigue protegiéndolo, ahora como subsecretario de gobernación. Así me lo dijo la diputada Ma Elena Pérez Jaén en @MonitorEsMultimedia. Lo interesante de este vergonzoso caso de corrupción en el seno de la 4t es que las investigaciones de la legisladora continúan y seguramente seguirán saliendo más millones y millones de los contribuyentes mexicanos que ya pasaron a manos de algunos particulares. Lo bueno es que no son iguales.

POR ENRIQUE MUÑOZ

ENRMUZ@HOTMAIL.COM

@ENRIQUEMUNOZFM